mais elle ne commande qu'en autant qu'elle est servie par l'intelligence: l'incomm est pour la volonté, sans influence. Ceci posé: l'éducation, c'est la formation de la bonté.

C'est beaucoup d'avoir une intelligence cultivée, une intelligence douée d'instruction, mais, la volonté bien formée par l'éducation est chose beaucoup plus précieuse.

Il ne faut donc pas considérer l'éducation et l'instruction comme une seule et même chose.

Cette distinction entraîne des conséquences importantes dont nous parlerons dans un procham numéro.

F.-A. BAILLAIRGÉ Ptre.

LES DEUX BILLETS

AVEC UNE VRAIE BONNE VOLONTÉ, ON PEUT TOUJOURS SE CORRIGER DE SES DÉFAUTS.

Enfants qui avez eu le malheur de centrater une habitude vicieuse, c'est pour votre consolation et pour votre encouragement que i ous allons raconter l'histoire suivante. Vous y verrez qu'il est possible de se corriger, lorsqu'on en prend au fond de son cœur la courageuse résolution.

Rosalie, jusqu'à sa septième an ée, avuit été la joie de ses parents. A cet âge, où la lumière nais-